

DELIK HUKUM

Kanit Binmas Polsek Kotabaru Lakukan Cooling System dan Himbau Asta Cita Presiden RI

KARAWANG - KARAWANG.DELIKHUKUM.ID

Dec 19, 2024 - 14:56



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka menjaga situasi pasca pelaksanaan Pilkada 2024 tetap kondusif, PS. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aiptu Adang Kusyana, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kamtibmas di Kantor Desa Wancimekar, Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang, Kamis (19/12/2024).

Kanit Binmas disambut langsung oleh Kepala Desa Wancimekar, Bapak Dimyat Sudrajat, S.T. dan staff Desa Wancimekar.

Dalam kegiatan tersebut, Kanit menyampaikan apresiasi kepada para tokoh masyarakat dan warga Desa Wancimekar atas peran aktif mereka dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama tahapan Pilkada 2024 berlangsung.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Desa Wancimekar atas kerja sama dan komitmennya dalam menjaga keamanan selama proses Pilkada 2024. Situasi yang kondusif seperti ini adalah hasil kerja keras semua pihak dan harus terus dipertahankan,” ujar Kanit Binmas.

Dalam sambang tersebut, Kanit Binmas juga menyampaikan pentingnya mendukung program ketahanan pangan melalui P2B (Pemanfaatan Pekarangan untuk Bahan Pangan), sebuah inisiatif dari Asta Cita Presiden Republik Indonesia Jend. Purn. H. Prabowo Subianto, Program tersebut diharapkan dapat meningkatkan ketahanan pangan nasional dengan melibatkan masyarakat desa, termasuk Desa Wancimekar.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., turut memberikan pernyataan terkait pentingnya cooling system sebagai langkah pencegahan konflik Pasca Pilkada.

“Kegiatan sambang dan silaturahmi ini adalah bagian dari upaya kami untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dengan komunikasi yang baik, situasi kondusif yang telah tercipta selama Pilkada dapat terus terjaga. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan mendukung program-program pembangunan yang berdampak positif bagi desa mereka,” ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain